



FEDERATION DES ORGANISATIONS AUTOCHTONES DE GUYANE-  
**F.O.A.G**

Depuis plus de 20 ans, la Guyane subit l'orpaillage illégal entraînant d'irréversibles dégâts humains et environnementaux.

Aujourd'hui, un autre désastre d'une ampleur voit le jour sous le nom de Nordgold et Columbus Gold. L'Ouest de la Guyane est menacé par le projet minier « Montagne d'or » considéré comme le plus grand projet industriel.

Nous refusons catégoriquement la naissance de ce projet qui entrainera une destruction massive de l'exceptionnelle biodiversité de la Guyane. De nombreux exemples de nos pays voisins rappellent les risques d'accidents majeurs qu'encourent de tels projets.

L'exploitation des richesses naturelles ne doit plus être synonyme de pillages et de ravage écologique au profit simplement de quelques multinationales.

Toutes ces raisons poussent, la **Fédération des Organisations Autochtones de Guyane**, à demander au gouvernement Français :

**Un MORATOIRE sur tous les PROJETS de MEGA-MINE d'or en Guyane**

**L'ARRÊT IMMEDIAT du projet « MONTAGNE D'OR » !**